

# JENESYS<sup>2.0</sup>

## JENESYS 2.0

### 日韓文化交流基金創立30周年記念作文コンテスト訪日研修団による外務省訪問

平成26年2月

JENESYS 2.0の一環として、2月20日から2月23日までの日程で訪日した日韓文化交流基金創立30周年記念作文コンテスト訪日研修団14名が、2月21日午前、外務省の森本日韓交流室長を訪問しました。

冒頭、森本室長から歓迎の言葉を述べ、今回の研修で日本について新たに発見したことを、今後の経験に活かしてほしい旨、挨拶しました。

訪日団を代表して慶南高等学校2年生の王寅瑞(ワ・インソ)君が研修の抱負について述べました。王君は、研修に参加することで視野が広がり、将来への貴重な経験になることを期待する、韓国では知り得なかった日本の文化や伝統を体験し、広い視野を持つきっかけとなることを期待する旨、述べました。

質疑応答の時間には、訪日学生達から日朝関係の展望、日韓・日中関係の今後の対策、日本における韓国及び朴槿恵(パク・クネ)大統領のイメージ、外交官になる方法等の質問があり、森本室長から回答しました。

(質疑応答)



(集合写真)

